

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch wir als Team der geriatrischen Station 36 verfolgen mit großer Anteilnahme, die aktuelle Entwicklung des Krankenhauses Hennigsdorf. Auch als Arbeitnehmer sind wir von diesen Veränderungen und den politischen Entscheidungen betroffen. Ein Umzug an einen neuen Standort und der daraus entstehende Neuanfang wird mit großer Neugier, aber auch mit „kleiner Unsicherheit“ betrachtet.

Durch die Reform und deren Veränderungen sind nicht nur wir als Oberhavel Kliniken betroffen, sondern auch viele andere Krankenhäuser in der Region.

Aus fachlicher Sicht freuen wir uns dennoch auf eine neue moderne Station im geplanten „Bettenhochhaus“. Von dieser Station werden nicht nur wir als Personal, sondern vor allem die Patienten aus Oberhavel profitieren. Auch die Zusammenlegung aller Fachbereiche am Standort Oranienburg wird viele Wege der Diagnostik, Therapien und Behandlungen optimieren und vereinfachen.

Wir freuen uns über die weiteren Pläne und sehen als Team der Geriatrie positiv in die Zukunft.

Mit freundlichen Grüßen,
Ihr Team der Geriatrie (Station 36)